
ле т ар и и всех стран, соединяйтесь!

ПАРТИЙНАЯ хроника

Орган С л а н ц е в с к о г о горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных де путатов

Uun надаете*
• фаараяа Ш44 гада № 232 (10140) Вторник, 5 декабря 1989 г. Ц»аа В ям.

ЗА ЗДОРОВЫЙ
ОБРАЗ ШЗНИ

На прошедшей неделе со-

стоялось кустовое партий-
ное собрание медицинских

работников и педагогов го-

рода- На повестку дня был
вынесен вопрос о мерах по

укреплению здоровья детей.
С докладом выступил заме-

ститель главного врача

ОЦРБ М. В. Васильев, ко-

торый проанализировал фак-
торы, способствующие росту

заболеваемости детей. Не-
смотря на то, что по обла-
сти наш район в этом отно-

шении считается далеко не

худшим, проблем очень мно-

го. Часть из них будет сня-

та в будущем с введением

новых детских садов, по-

ликлиники и т. п. Но мно-

Н А ВСТРЕЧ У ВЫБОРАМ

S

ПЕРВОЕ СОВЕЩАНИЕ
На свое первое совещание в прошедшую пятницу в зале ис-

полкома горсовета собрались члены всех восьми окружных изби-
рательных комиссий по выборам народных депутатов Ленин-

градского областного Совета народных депутатов. Инструктор
орготдела горисполкома А. В. Андреева, руководствуясь новым

Законом о выборах, рассказала о структуре и сроках выборной
кампании в Российский и местные Советы, о ходе подготовки и

дальнейших действиях, о роли и обязанностях комиссий в подгото-

вительный период и во время выборов. Дальнейший ход сове-

щания шел в форме диалога: вопросы — ответы. Надо считать,

что окружные избирательные комиссии вступили в свою испол-

нительскую деятельность.
* * *

4 декабря началось выдвижение кандидатов в народные де-

путаты РСФСР и местные Советы. На этот ответственнейший
период отводится месяц.

ЗАДАНИЕ ВЫПОЛНИЛИ

ДОСРОЧНО
По реализации нефтепро-

дуктов на широкий рынок

автозаправочная станция №
242 (на поселке № 3) до-

срочно выполнила к 1 декаб-
ря производственное зада-

ние L989 года и открыла

счет будущего.

Успешно трудился все это

время и коллектив нефтеба-

зы в целом. Он по объедине-
нию Леннефтепродукт занял

третье место по итогам со-
циалистического соревнова-

ния девяти прошедших меся-

цев и награжден Почетной
грамотой и денежной преми-

ей. .

Объем оптовой реализа-

ции нефтепродуктов потреби-

телям в соответствии с за-

ключенными договорами со-

ставил 103,3 процента. Эко-

номия издержек обращения

па 1 тонну реализованных

нефтепродуктов составила 7
процентов от плана. Рознич-
ный товарооборот достиг

107,2 процента.

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!

Мы, ветераны партии, войны
и труда, отдавшие работе пар-

тии лучшие годы своей жизни,

видевшие все, что происходило

и происходит в ее истории,

обращаемся к вам в эти истин-

но революционные годы пере-

стройки со своими раздумьями.

Делаем это, надеясь на доброе
внимание . единомышленников

— коммунистов и всех трудя-

щихся.

Прежде всего, скажем откро-

венно: мы знаем о том, что се-

годня, в горячие дни, многие

говорят недобрые' слова в адрес

партии, в адрес ее членов. Это
знание и зовет нас к откры-

тому, откровенному разговору.

Мы знаем: партию обвиняют в

том, что она потеряла автори-

тет, отстала от перестройки.

Но потеряли авторитет не

все партийцы, а только те, кто

хочет получить от перестройки
все сразу, не сделав для нее

ничего существенного за четы-

ре года после ее начала. Что бы
ни говорили и ни писали об ис-

тории нашей партии, Родины,
мы не позволим чернить ее ге-

роические страницы.

Что же' нам необходимо де-
лать, не откладывая, чтобы
поднять авторитет партии, а

вместе с тем и свой авторитет?

Прежде всего, каждому най-
ти свое место в перестройке,
стремиться стать ее прорабом,
организатором добрых дел. Мы
едины в этой цели.

Члены совета ветеранов пар-

тии, войны и труда именно так

стараются поступать. Многие
активно работают в школах,
помогая организовать воспи-

тание подрастающего поколе-

ния. Шефствуем над подрост-
ками, состоящими на учете в
инспекции по делам несовер-

шеннолетних, при городском от-
деле социального обеспечения
создана группа милосердия.
Ветераны вместе с молодыми
активистами помогают в городе

и районе одиноким престаре-
лым людям. Теперь мы плани-
руем усилить свою работу по

воспитанию населения по месту

жительства.

Пусть творческое беспокой-
ство не позволяет коммунисту
ждать,- когда секретарь первич-

ной парторганизации, партбюро

или другой партийный орган

даст ему партпоручение. Долг

каждого — брать его самому.

Помнить: коммунист — везде
и всегда . идеологический боец,
пропагандист, агитатор, органи-

затор.

Мы знаем, как сильно по-

страдала партия от неправды,

умолчаний. возвеличивания

власть имущих. Выгодно это бы-

жет быть, целесообразно создать
в многоэта7кных - жилых домах

неуставные партийные группы?
Ведь известно, что во многих

из них, если не в большинстве,
живут труженики одного пред-

приятия. Такие партгруппы объ-
единили бы усилия обществен-
ных самодеятельных организа-

ций. Что греха таить, общест-
венность микрорайонов не

справляется с организацией ра-

боты по месту жительства.

Открытое
письмо

ветеранов партии
ко всем : , : и трудящимся

города Сланцы и Сланцевского района

ло и для тех, кто привык быть
бессловесным «винтиком».

Теперь другое время. Время
сбрасывать путы застоя, по-
знать правду. Это слово нам,
коммунистам, надо вместе со

всеми людьми превратить в доб-
рые практические дела. Мы
призываем: видишь неправиль-

ные действия — поправь. Слы-
шишь болтуна, толкующего не-
правду, — останови его. Пом-
ни: критика недостатков — есть

тоже действие по .. принципу:
«Делай, кай я!».

Выступая на собрании обла-
стного партактива, секретарь

первичной партийной организа-

ции по месту жительства С. А.
Костина внесла предложение:
усилить, эти партийные органи-
зации, переведя в них на учет
и молодых коммунистов, не име-

ющих партпоручений по мес-
ту работы. Может быть, и у
нас^в городе следовало бы под-
держать это .предложение? Мо-

Вопрос о работе по месту

жительства большой и неот-

ложный. Нас беспокоит рас-
пад молодых семей, пагубно
влияющий на судьбу детей.
Нас беспокоят серьезные недо-
статки в воспитании детей и

подростков в семье и школе. А
почему, обсуждая в первичных

парторганизациях отчеты ком-
мунистов о выполнении ими

требований Программы и Ус-
тава КПСС, мало внимания
уделяют вопросам укрепления
семьи и детей, подростков, все-

го молодого поколения? Этим
задачам коммунистов впервые в

Программе Коммунистической
партии Советского Союза посвя-
щен отдельный абзац.

Нас очень беспокоят выходы

членов партии из КПСС. Мы
считаем выбытие из' партии в

революционные годы перест-

ройки отступлением с боевой
позиции, строго и справедливо

говоря, дезертирством. Есть в

этом вина и живущих, работа-
ющих рядом с выбывшим из

партии членов партбюро, пар-

тийных комитетов. Почему они

вовремя не заметили отступни-

ческих настроений собратьев но

партии, не вникли в причины
этого явления, не помогли эти

причины преодолеть или устра-

нить?

Создаются у нас первичные

ячейки народного -фронта. Их

программу нам следует знать.

Мы считаем, что парторганиза-

ции должны поддержать про-

грессивные инициативы, нала-

живать приносящее практичес-

кую пользу перестройке сотруд-

ничество с этими организация-

ми. В то же время мы, все

коммунисты, обязаны давать ре-

шительный отпор проявлениям,

идущим во вред нашему строю,

национализму, попыткам нару-

шить обстановку в обществе.

Сейчас в период подготовки

и проведения выборов в Вер-

ховный Совет РСФСР и мест-

ные Советы народных депута-

тов мы должны быть едины в

главном — выдвинуть и из-

брать достойных людей в эти

органы, способных в эти труд-

нее годы в жизни страны ре-

шать задачи экономического и

социального развития города и

района, защищать интересы че-

ловека.

Может быть, не все согласят-

ся с тем, что здесь нами выска-

зано. Да и сказано далеко не

все. Ну, что ж? Давайте обме-

няемся через нашу городскую

газету мыслями и предложени-

ями обо всем том, что нас вол-

нует, что нам вместе сделать,

чтобы двинуть вперед перест-

ройку в партии, чтобы, говоря

словами поэта революции В. В.

Маяковского, «сиять заставить

заново величественное слово

партия».

Письмо обсуждено и приня-

то на заседаниях советов вете-

ранов партнп, войны и труда.

гое нужно решать уже сей-
час, а главное — искать

стимулы здорового образа
жизни детей и взрослых.

Эта задача педагогов и ме-

диков, и не в меньшей сте-

пени — трудовых коллек-

тивов. Кроме того, очень

тревожит нехватка медицин-

ских кадров н то, что город-

ская общественность еще не

придает этому должного

значения.

В обсуждении доклада

приняли участие городской
военный комиссар А. И.
Котляренко, секретарь парт-

бюро лечебного объедине-
ния Н. В. Старостенко, глав,

нын врач детской поликли-

ники Г. Д. Липатникова,
секретарь партбюро гороно

В. Т. Мурашкин, член парт-

бюро техникума Н. А. Ла-
кеев и другие. Все выступ-

ления отличались обилием
тревожной информации, по-

ступил также ряд пред-

ложений по улучшению

сложившейся ситуации. Бы-
ли заданы вопросы в адрес

руководства городской боль-
ницы, горисполкома. На них

дали ответ главный врач

района А. И. Малахов и за-

меститель председателя гор-

исполкома А. Г. Парамонен-
ко.

Проект постановления по

данному вопросу был значи-

тельно расширен и конкре-

тизирован. Предусмотрен
ряд мер, позволяющих улуч-

шить качество медицинского

обследования детей и подро-

стков. Признано необходи-
мым через народных депу-

татов СССР от нашего рай-
она добиваться бронирова-
ния мест в медицинских

учебных заведениях для вы-

пускников сланцевских школ

— по направлениям гороно

и лечебного объединения.
Резкого улучшения требует
организация и качество пи-

тания школьников. Особое
внимание по-прежнему будет
уделяться выделению жилья

для медиков и педагогов.

ОТЧЕТ КОММУНИСТА

Коммунисты пассажир-

ского автопредпрнятия за-

слушали отчет водителя

Ю. П. Громова о выполне-

нии уставных обязанностей.
В его адрес прозвучали доб-
рые слова: работает ответ-

ственно, производственный
план выполняет, активный
член группы народного конт-

роля, выполняет и разовые

партийные поручения.

Задали товарищи Ю. II.
Громову и ряд вопросов, ка-

сающихся его позиции в се-

годняшней сложной обста-
новке в обществе и партии,

посоветовали учиться искус-

ству дискуссии, умению от-

стаивать собственные убеж-
дения.

В целом деятельность
коммуниста одобрена.

ПЕРЕД ВЫДВИЖЕНИЕМ
КАНДИДАТОВ

В ДЕПУТАТЫ

На партийном собрании
цементного завода в конце

ноября коммунисты заслу-

шали сообщение секретаря

партийного бюро Л. М. Аку-
ловой о работе бюро за по-

следнее время. Снято с конт-

роля постановление партбю-
ро, принятое в феврале, об
укреплении рядов партии по

двум цеховым организациям.

Состоялся предваритель-

ный разговор по предстояще-

му выдвижению кандидатов

в депутаты местных и рес-

публиканского Советов. 6
декабря на собрании трудо-

вого коллектива этот вопрос

решится окончательно. Ком-
мунисты активно участвова-

ли в подготовительной ра-

боте: в собраниях по цехам,

заседании совета трудового

коллектива. Два заседания

партбюро были также по-

священы этому.
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П артийная работа: за пврестройну на деле Обсуждаем проект программы сланцевских коммуниство

КАК УЖЕ СООБЩА-
ЛОСЬ, 24 НОЯБРЯ НА
ПЛЕНУМЕ ГК КПСС
ОБСУЖДАЛСЯ ПРО-
ЕКТ ПРОГРАММЫ
ДЕЙСТВИЙ СЛАНЦЕВ-
СКОЙ ГОРОДСКОЙ
ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИ-
ЗАЦИИ НА 1990—1995
ГОДЫ.

Выступившая первой секре"
тарь партийного бюро цемент-

ного завода JI. М. Акулова,
рассказав о производственных
делах коллектива, высказала

ряд замечаний по проекту про-

граммы. В частности, она от-

метила, что целый раздел от-

веден решению экологической
ситуации, а о благоустройстве,
санитарном состоянии — ни

слова. «Если в основе програм-
мы — забота о человеке, то

кто позаботится о не одной ты-
сяче живущих в новостройках,
о тех матерях, которые проби-
раются с. колясками по грязи
к садику?». Далее она выска-

зала опасение, что проект

может стать очередным докла-
дом для макулатуры. В про-
екте: «Мы за формирование
на открытой гласной основе

картинного и советского аппа-

ратов по рекомендации первич-
ных партийных организаций и
трудовых коллективов». Через
третье лицо узнаю, что пригла-

шали в горком на собеседова-
ние одного нашего товарища,

вели разговор о резерве в со-
ветский аппарат. Где рекомен-

дация?».
Л. М. Акулова сказала так-

же, что коммунисты, как и все

живущие в нашем городе,
должны знать, кто конкретно и

какую понес партийную ответ-

ственность за разработку не-
жизнеспособных решений?
«Все, оказывается, были про-
тив сноса деревни Никольщи-
на. Виноват бывший архитек-
тор! Нельзя ли наказать се-

годня бывшего, чтобы настоя-
щему было неповадно строить
детскую площадку с качелями,
каруселями у объездной до-

роги на крутом берегу Плюссьг
п по соседству с пивным заве-
дением?».

Секретарь партийного бюро
объединенной центральной рай-
онной больницы Н. В. Старо-
стенко посвятила свое выступ-

ление охране здоровья слан-
цевчан. В этой связи она пред-
ложила внести в программу те-
зис о партийной ответственно-
сти за улучшение условий тру-
да, быта, проведение профи-
лактических и оздоровитель-

ных мероприятий.
Управляющий строительным

трестом № 63 И. Г. Лободин
говорил, что трудящиеся в
программе действий должны

увидеть четкость поставленных
вопросов и их реализацию — кто
за что отвечает, кто решает и
контролирует сроки выполне-
ния. У нас в районе есть воп-
росы сложные, которые мы ре-

шить не сможем, но они долж-
ны быть отражены в програм-
ме действий с поручением бю-
ро городского комитета партии

решать их в обкоме КПСС, а
некоторые из них, может быть,
и в ЦК КПСС.

Далее "И. Г. Лободин гово-

рил о проблемах сланцевских
строителей, предложил закрыть

все строительные кооперати-
вы, кроме тех, которые рабо-
тают для прямогб обслужива-
ния населения.

Секретарь партийного коми-

тета производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» A. В.
Андреев отметил, что в проек-

те недостаточно отражены дей-
ствия по централизации ком-

мунальных служб. У них дол-

жен быть один хозяин — гор-

исполком. А то в городе четы-
ре асфальтовых завода, три
дорожных ремонтно-строитель-

рализации управления, про-

иллюстрировав свою мысль

примерами: Сланцы лишились

экскурсионного бюоо, оно ушло
в Кингисепп, автопокрышки

для личных автомашин тоже,
распределяются в Кингисеппе...

Председатель профсоюзного
комитета завода резиновых из-

делий Р. И. Иванова подчерк-

нула, что программа может

быть наполовину короче только

за счет четких формулировок.
По существу программы Р. И.
Иванова сказала, что в разде-
лах о развитии спорта и обе-
спечении пенсионеров опреде-

ляется минимум, а также жнз-

ВМЕСТЕ
ИЩЕМ ПУТИ

леке с тренажерами и сауной.

Ведется проработка вопроса по
приобретению импортного мя-

сокомбината стоимостью 6 мил.
лионов инвалютных ' рублей.
Далее Н. В; Госпнровпч пере-

числила еще ряд социальных
мероприятий, направленных на

улучшение жизни не только
тружеников завода, но и всех

сланцевчан, сказала, что про-

грамма коммунистов завода
«Сланцы» может стать частью

общегородской программы, и

предложила решать вопрос о

едином застройщике города и

создать объединенный совет

трудовых коллективов и обще-
ственных организаций.

Прокурор города В. В. Бу-
лавин остановился на пробле-
мах правопорядка в городе. Да,
сказал он, милиции надо по-

мочь технически и материаль-

но, но причины преступности

ных управления, а половина до-

рог — в безобразном состоя-

нии. Нет в проекте отражения

отношения коммунистов к не-

формальным организациям. На-
до определиться, где мы мо-

жем с ними сотрудничать, а

где нам не по пути.

Далее А. В. Андреев ска-

зал, что только делом мы мо-

жем поднять авторитет партии,

предложил поддержать требо-
вание коммунистов Василе-;
островского района по проведе-

нию внеочередного съезда

КПСС и что делегатов к съез-

ду надо выбирать на местах, а

не в доме обкома КПСС.
Редактор газеты «Знамя тру-

да» В. В. Иванов отметил, что

по его решению программу на-

до разделить на две части.

Первая — своего рода полити-

ческая декларация, вторая —

конкретная, где сосредоточено

то, над чем предстоит рабо-
тать. Собственно, вторая часть-

это план комплексного эконо-

мического и социального раз-

вития -района, для его вопло-

щения в жизнь и следует ра-

ботать коммунистам. Сказал
он также, что, на его взгляд,

несвоевременно и непродуман-

но в сегодняшних условиях

прибавление зарплаты партий-
ному аппарату. Кроме того, в

нашем городе оно произошло

за закрытыми дверями: с воп-

роса о прибавлении зарплаты

отпустили пять человек, в том

числе двух членов выборного
органа — городского комитета

КПСС. Вряд ли такие дейст-
вия добавляют авторитета

партработникам.

Председатель горисполкома

Я. Я. Богданов говорил о том,

что в процессе обсуждения
проекта программы действий
сланцевских коммунистов воз-

ник вопрос, реальна ли про-

грамма «Жилье — 2000», Под-
робно рассказав о мерах по ее

выполнению, он подчеркнул,

что без развития индивидуаль-

ного жилищного строительства

ее не решить, и что эта про-

грамма — наше общее дело.

Я. Я. Богданов высту-

пил против чрезмерной цент-

ненно важные дела надо вы-

делять в специальный раздел.

Она тоже сказала, что основой
программы может стать проект

плана экономического и соци-
ального развития, в котором

надо выделить приоритетные

направления. Указать сро-

ки выполнения тех мер, кото-

рые намечаем, либо разрабо-
тать поручения конкретным

коммунистам и требовать их
исполнения. Далее Р. И. Ива-
нова высказала еще ряд заме-

чаний по тексту проекта.

Директор вспомогательной
школы-интерната № 7 Г. А.
Андреева поделилась мыслями

и предложениями по нравствен-

ному воспитанию подрастаю-
щего поколения. Особо она

остановилась на воспитании

чувства любви к своему горо-

ду, родному краю.

Заместитель исполнитель-

ного директора ПМО «Слан-
цевское» В. М. Павлов сказал,

что многие разделы в програм-
ме упущены. Надо определить-

ся: будем мы развивать со-

циальную сферу или производ-

ственную. Основную часть сво-

его выступления он посвятил

проблемам выживания деревни,

отметил, что кооперативы се-

годня возникают чаще всего

там, где порядка меньше: в

строительстве, торговле, быто-
вом обслуживании. А вот в

сельском хозяйстве арендато-

ру трудно, поддержки нет.

Начальник планового отдела

завода «Сланцы» Н. В. Госпи-
ровнч рассказала о программе

действий заводской партийной
организации, в основу которой
положено реальное повышение

уровня жизни трудящихся за-

вода. За последнее время зар-

плата на предприятии выросла

на 30 процентов за счет роста

производительности труда в

полтора раза. В три раза сни-

жены выбросы пыли за счет

перевода двух котлов ТЭЦ со

сланца на газ. Для здравоохра-
нения города закуплено им-

портное диагностическое обору-
дование на 65 тысяч инвалют-

ных рублей. Построен физкуль-
турно-оздоровительный комп-

можно устранить только сред-

ствами профилактики. Он гово-

рил о правовом просвещении,’
нравственном воспитании, со-

вершенствовании правового регу-

лирования и правовой практи-

ки, преодолении правового ни-

гилизма у ряда хозяйственных
руководителей, переориентации

деятельности юридических

служб предприятий. В. В. Бу-
лавин предложил разработать
комплексную программу борь-
бы с преступностью.

Раскладчица . обмеловщица
швейной фабрики «Молодость»
Н. Н. Журавлева сказала, что

в парторганизации фабрики
при обсуждении проекта пришли

к выводу, что надо программу

разрабатывать на более корот-

кий срок, чтобы люди увидели

результаты работы коммуни-

стов и чтобы короткий срок

подталкивал к действию. К то-

му же предстоящий съезд пар-

тии внесет изменения в Устав
и Программу партии, и некото-

рые пункты нашей местной
программы могут оказаться не

соответствующими роли пар-

тии. Более широко должны

быть затронуты экологические

вопросы. Коммунисты фабрики
приняли и свою программу дей-
ствий из трех разделов и уже

осуществляют ее.

Директор совхоза «Сланцев-
ский» Г. Ф. Лахно говорил о

решении задачи по удовлетво-

рению населения продуктами

питания и промышленности

сырьем. Один из путей здесь —

создание агропромышленных

объединений типа «Агро-
балт». Второй путь — созда-

ние арендных коллективов, са-

доводческих обществ, реализа-

ция ветхого жилья и фундамен-
тов в так называемых непер-

спективных деревнях. Надо за-

действовать бросовые земли.

Кроме того, надо развивать

практику доращивания пого-

ловья скота, взятого населе-

нием у совхозов по договорам,

а также наращивать это пого-

ловье в индивидуальном секто-
ре. Г. Ф. Лахно отметил, что

было бы справедливо ресурсный
потенциал, который государст-

во обязуется выделять иод про-
грамму пятилетнего плана (на
дороги, мелиорацию), выделял-

ся пропорционально его выпол-

нению.
Товаровед горсмешторга

С. Г. Комарова подчеркнула,

что торговля — зеркало эконо-
мики. Все ее достижения и
провалы видны на прилавках.

Далее она остановилась па
точках приложения усилий
коммунистов по улучшению ор-
ганизации торгового процесса.

Водитель пассажирского ав-
топредприятия В. А. Марков
отметил, что в проекте про-
граммы не отражены проблемы
пассажирских и грузовых пере-

возок. А они крайне остры и в

ближайшее время обострятся
еще более. «Икарусы» из Венг-
рии в СССР не поступают, зап-

части приходят в минимальном

количестве, а трудовой коллек-

тив «ЛиАЗа» решил снизить
выпуск автобусов на 25 про-

центов. И в этих условиях
важно объяснять людям необ-
ходимость бережного отноше-
ния к имеющимся автобусам.
Сказал В. А. Марков также о
ремонте и содержании отремон-

тированных дорог.

Начальник отдела внутрен-
них дел горисполкома В. В.
Тимошин предложил включить

в программу вопросы профи-
лактики правонарушений среди

несовершеннолетних путем раз-

вития в городе социальной ба-
зы трудоустройства и досуга^-
подростков и высказал ряд за.
мечаний, касающихся отдель-

ных формулировок и позиций.
Первый секретарь горкома

ВЛКСМ С. Вихров также внес

ряд предложений по уточнению

формулировок, в том числе о
том, что следует способство-
вать развитию социально важ-

ных инициатив населения, и
прежде всего молодежи. Это
МЖК, центры научно-техни-

ческого творчества молодежи.

С. Вихров выразил сомнение в

целесообразности принят! я

долгосрочной программы: кто
поручится, что темы, намечен-

ные в ней, будут актуальны че-

рез два — три года?
Секретарь парторганизации

культиросветучрежденнй А. Л.
Голубев тоже сказал; что не-

целесообразно разрабатыва гь ^

программу на столь длитель-

ный период. Длительный срок

порождает безответственность
и невыполнимость. Кроме то-

го, надо учитывать факт пере-
хода района на хозрасчет и

самообеспечение .

Председатель горсовета
ДФСО В. В. Дмитриева под-

черкнула, что лишь здоровый,
гармонично развитый человек
способен выполнять те или ,/
иные программы. Значит, не-

обходимо обратить внимание

на оздоровление населения с
помощью физической культуры.

Председатель городского ко-

митета народного контроля

В. С. Трощенков отметил, что

много программ разрабатывает-
в последнее время. Пора уже

от разговоров переходить к де-

лу, наводить порядок. А то от

одних кооперативов голова кру-
гом идет, там огромная масса

нарушений совершается. Надо
усилить контроль, дисциплину

и ответственность.

НУЖНА КОНКРЕТИКА ДЕЛ
На открытом партийном соб-

рании обсудили проект програм-
мы городской парторганизации
коммунисты строительного тре-

ста № 63. /

С информацией по проекту
выступила заведующая органи-
зационным отделом горкома
партии Р. А. Шевцова. Ей за-
дали немало вопросов, а затем

началось обсуждение.
Открыла его секретарь парт-

кома треста № 63 Г. Н. Страш-
но. Она подчеркнула необхо-
димость программы, все жите-

ли города и района почувство-

вали — коммунисты берут на

себя большую ответственность

за судьбу перестройки в регио-

не, за решение тех главных

вопросов, от которых зависит
жизненный уровень сланцевчан.

Предложенный проект, отметила
Г. Н. Страшно, имеет и ряд
серьезных недоработок. Она
считает, что по ряду мероприя-

тий необходимо конкретно ука-

зать, кто за что отвечает, кто

что решает. Это касается, к

примеру, выполнения природо-

охранных мероприятий, строи-

тельства объектов социальной
сферы, создания равных усло-

вий для хозяйствования госу-

дарственным и кооперативным

предприятиям и других. В
проекте многократно повторя-

ются слова «мы считаем», а

необходимо конкретизировать

— что и через какие партий-

ные организации мы будем вы-

полнять. Коммунисты каждой
партийной организации в этой
программе действий должны

увидеть свои задачи.

Заместитель управляющего

трестом М. П. Главтузов ска-

зал, что создание подобной
программы одобряет, но, по его

мнению, она должна состоять

из конкретных разделов —

экономического развития, соци-

альной сферы, политической
работы.

Он отметил, что необходимо
предусмотреть в программе

реализацию таких конкретных

дел, как расширение или стро-

ительство новой котельной —

нехватка мощностей тепло-

снабжения сдерживает жилищ-
ное и другое строительство.

Должен всех коммунистов вол-

новать и вопрос реализации

программы «Жилье к 2000 го-

ду», а его не решить без вы-

полнения другой проблемы —

качественной подготовки кад-

ров строителей.
М. И. Главтузов сказал, что

не конкретизирована и програм-
ма по сельскому хозяйству. Не-
обходимо также навести поря-

док в кооперативах, оставить

только те, которые оказывают

нужные населению услуги.

Ветераны строительного тре-

ста коммунисты С. П. Петров
и В. Г. Баранков также с бо-
лью говорили о кадровых проб-

лемах в тресте — нет молодо-

го пополнения.

Коммунист А. Н. Кузьмин
считает, что в проекте не от-

ражены вопросы благоустройст-
ва города. То же самое и с

организацией досуга: живем у

речки, а не имеем хорошо обо-
рудованного пляжа, хотя разго-

воры о нем идут не первый год.

Собрание большинством го-

лосов постановило предложен-

ный проект программы город-

ской парторганизации принять

за основу, значительно конкре-

тизировать и доработать ее с

учетом поступающих предложе-

ний коммунистов и беспартий-
ных. И. КОРЕЦКИИ,

обществ, корр.
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МИНУТЫ РАДОСТИ
С удовольствием сейчас

вспоминаю, как раньше на

деревне готовились к празд-

никам, какое у всех было
приподнятое настроение, все

радовались, что так прекрас-

но живем. . Хотя, конечно,

житье тогда не совсем было
и радостное, хватало и вся-

ких бед, но тем не менее,

народ был какой-то другой.
Радость и горе были одни на

всех. А теперь больше люди

в праздники сидят у телеви-

зоров.

Вот и у нас в деревне Са-
виновщина обычно тишина,

пенсионеры сидят по домам

у теплых печек — и все. Ко-
нечно же, бывало, раньше

начальство пожалует перед

праздником, поздравит, кон-

церт в клубе, организуют. С
годами куда-то это исчезло.

И каково наше было удив-

ление, когда перед октябрь-
скими торжествами к нам

пожаловали артисты из Дома
культуры горняков, такие же

пенсионеры, как и мы. Но
сколько задора, веселья в их

песнях мы услышали. Оста-
лись все сельчане довольны.

Может быть, об этом и не

следовало писать, только

хотелось напомнить, что мы

тоже желаем хоть в празд-

ник почувствовать, что о нас

не забыли, что мы кому-то
еще нужны, ведь многие из

нас заслужили такого вни-
мания за долголетний, не-

померно тяжелый труд в

сельском хозяйстве.

М. СЫЧЕВА,
жительница деревни Са-
виновщина.

Труд—обратная сторона

спортивной медали
(о воспитателях , воспитанниках, прошлом и настоящем

детско-юношеской спортивной школы)

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

ДЕЛО ОБЩЕЕ

а

В редакцию поступило

письмо от ветерана труда
В. Н. Кужелева, в котором

он дает весьма нелестные

характеристики нынешнему

совету ветеранов войны и

труда, также председателю

совета М. Р. Горбачеву. «Со-
вет ветеранов войны и тру.

да совершенно прекратил

всякую работу», — утверж-

дает автор. Он также при-
водит пример бездействия
председателя: не был решен

вопрос, с которым обратился
к 1VI. Г. Горбачеву инвалид
воины Л. II. Михайлов, хо-

тя сделать это было можно.

Решив выслушать и вторую

сторону, мы обратились к
М. Г. Горбачеву. Вот что он

сообщил:
«В. Н. Кужелев не знает

ничего о работе городского

совета ветеранов воины и
труда после мартовской от-

четно-выборной конферен-
ции. За этот период прове-

дено два пленума и семь за-
седаний президиума город-
ского сопета ветеранов вой-
ны и труда. На них рассмот-
рены важные вопросы ра-
боты городской и первичных
ветеранских организаций, в

том числе дважды обсуждал-
ся вопрос об участии вете-
ранских организаций в вы-

борах в местные Советы на-

родных депутатов и утверж-

дена предвыборная програм-

ма. Кроме того, в городском

совете в помещении ПТУ-15
проводится прием ветеранов

по вторникам. На приеме в

совете тов. Михайлов не был
и со мной не встречался.

Это письмо тов. Кужелева
вынуждает меня сообщить о

бго участии в работе вете-

ранской организации. До
марта нынешнего года он

был в составе президиума

городского совета и возглав-

' лял в 1 микрорайоне горо-

да совет ветеранов войны и

труда но месту жительства.

Ни г. одном из этих общест-
венных поручений не прояв-

лял активности, не являлся

па -заседания президиума,

ничего не делал в работе с

ветеранами по месту жи-

тельства. На одном из за-

седании президиума город-

ского совета осудил его не-

справедливое выступление в

газете по поводу работы
бывшего председателя город-

ского совета В. В. Лрусова.
Очень хотелось бы, чтобы

В. Н. Кужелев объективно
помогал работе городской ве

теранской организации, а не

дезинформировал населе-

ние»

Школа... Услышав это слово, многие из

нас вспоминают длинные, гулкие коридоры,

которые так тихи во время уроков и оглуша-

юще разноголосы во время перемен, школь-

ный день, четко расписанный звонками на уро-

ки и перемены, бесстрастные оценки в дневни-

ках. Основная жизнь школы, о которой сегод-

ня наш рассказ, заключена не в классах и ко-

ридорах, а в двух больших спортивных залах.

Днем они безмолвны, и каждый шаг, каждый
звук отдается в них гулким эхом. Но не ус-

пеют на город спуститься сумерки, как в

них, в этих залах, забурлит, закипит жизнь.

Они о многом могли бы рассказать, эти за-

лы. О взлетах и падениях, о кропотливом,

до седьмого пота труде, и о блеске и красо-
те соревнований. Они видели все, эти залы

детско-юношеской спортивной школы. Видели
малышей, впервые робко переступающих по-

рог спортивной школы, вместе с этими малы-

шами радовались их первым успехам, про-

вожали на соревнования сланцевские коман-

ды и встречали их с победой. Да, в этой
школе нет ни классов, ни одноклассников.

Есть команды, в которых каждый может

положиться на каждого.

В конце октября Сланцевскон детско-юно-

шеской спортивной школе исполнилось 00

лет. Обычно, рассказывая о юбилеях, мы на-

зываем имена тех, кто вложил свою душу

в то или иное дело. Говоря о спортивной
школе, таких имен следует назвать немало.

И поэтому наш рассказ сегодня о буднях
спортивной школы, о тех, кто каждый ве-

чер, изо дня в день растит новых сланцев-

ских спортсменов, кует будущие победы, и о

тех, кто идет сегодня по трудной и тернис-

той спортивной тропе. Это попытка взгля-

нуть на жизнь школы глазами самих трене-

ров и воспитанников, которые как никто ви-

дят не только блеск соревнований, но и об-
ратную сторону спортивных медалей: труд,

труд п еще раз труд...

Чемпион

шшш

Зима пришла. Фотоэтюд Ю. Терентьева. Ь

Знакомьтесь: Андреи Афа-
насьев. На вид обыкновен-
ный парнишка, каких в Слан-
цах сотни. Обыкновенный
учащийся десятого класса
средней школы № 1. Но его

обыкновенность сразу же за-
канчивается, как только речь

заходит о спорте, а точнее —

о легкой атлетике. И тогда

к портрету Андрея необхо-
димо добавить еще два

штриха — он чемпион Ле-
нинграда и чемпион Ленин-
градской области.

А ведь было время, когда

Андрей не только не имел этих

титулов, но и мечтать о них не

смел. Просто брат у него был

чемпионом Ленинградской об-
ласти, тренировался в детско-

юношеской спортивной школе.

Андрей часто болел, конечно

же, мечтал как-то окрепнуть и

закалиться. И тут помог брат
— взял и привел мальчишку в

спортивную школу. И начались

тренировки, которые прежде

всего труд. И возникло жела-

ние бросить спорт. «Был пе-

риод, — улыбается Андрей, —

когда ходил я сюда из-под пал-

ки». Но, потом, как водится,

привык. Появились любимые
упражнения —- бег с барьерами
и прыжки в высоту. Но и об

остальных видах легкой атле-

тики тренеры забывать не да-

вали: спортсмен должен раз-

виваться комплексно.

Прошли годы. Андрей не

только окреп, не только пере-

стал болеть, но н стал побе-
ждать в соревнованиях, добил-
ся высоких титулов. И сегодня

спортивная школа, как призна-

ется сам Андрей Афанасьев,
стала для него не просто ме-

стом, где он проводит свобод-
ное время, где ему интересно,

а вторым домом.

Тренировки, как известно,

занимают подавляющее боль-
шинство времени у спортсме-

на. И тем не менее, самое ин-

тересное в спортивной жизни,

как признается Андрей, эго со-

ревнования. Здесь есть достой-
ные соперники, с которыми

нужно бороться до конца, а

иначе не победишь. Всегда ин-

тересно выяснить: кто сильнее.

И, конечно, приятно одержи-

вать победу. Это тот краткий
миг, который окупает сторицей
месяцы, а то и годы трениро-

вок. Ну, а если соперник ока-

зался сильнее... Что ж, бывает
и такое. Но даже тогда в душе

спортсмена нет места чувству

зависти и сожаления. «Просто
надо больше тренироваться», —

такой вывод всегда делал из

своих поражений Андрей. И в

конце концов побеждал.
Бремя славы — бремя не-

легкое. Не всем дано достойно
его нести. Трудно сказать, как

сложится дальнейшая судьба
Андрея Афанасьева, но сегод-

ня это бремя ему пр плечу. А
всего через полтора года пос-

ле выпускных экзаменов Анд-
рею придется решить и еще

одну сложную задачу — выб-
рать себе профессию, опреде-

лить свой жизненный путь.

Пока этот выбор не сделан.

Известно только одно: даже

если будущая профессия ни-

как не будет связана со спор-

том, заниматься им Андрей
все-таки будет. Это он знает

точно.

Пройдет время, а оно, на-

полненное ежедневными напря-
женными тренировками и со-

ревнованиями, мчится очень

быстро, и сегодняшние воспи-

танники детско - юношеской
спортивной школы покинут ее
стены, уйдут в жизнь. У каж-
дого она складывается по-раз-

ному, но, уверен, каждый с
благодарностью вспоминает и
школу, и тренеров, давших за-

калку на всю жизнь. А некото-
рые выпускники так п не смо-

гут расстаться со школой...

Теперь в роли

тренера
Еще недавно успешно вы-

ступала на соревнованиях

по спортивной гимнастике

воспитанница Сланцевской
ДЮСШ мастер спорта Ма-
рина Факторович. Позади
институт. И вновь знакомые
школьные стены встречают

Марину, правда, уже в ином
качестве, в качестве трене-

ра.

— Марина, как ты пришла

в спортивную школу? Кто
впервые привел тебя сюда?

— Просто как-то однажды

мы проходили мимо школы, а

тут написано было, что объяв-
лен прием. Вот я и попросила

брата, чтобы он привел меня в

школу. Самой тогда просто

страшно было, все-таки только
семь лет мне было тогда, ма-
ленькая еще... И меня сразу
приняли на отделение спортив-

ной гимнастики.

— С чего начались твои за-

нятия в школе?
— Сначала просто играли,

делали растяжку, хореогра-

фией занимались, немно кно

силу качали. Я всего сейчас
уже и не помню.

— А потом не появлялось

желание уйти, бросить все
это?

— Было. Пошли большие
нагрузки и стало очень тяже-

ло. Я тогда где-то в седьмом-

восьмом классе училась и, че-

стно говоря, просто не хоте-

лось уже идти тренироваться.

Особенно после того, как по-

явились два нелюбимых снаря-

да — бревно и брусья. Нелю-
бимые упражнения почему-то

приходится делать очень часто.

Мне было просто страшно их

выполнять.

— Как же удалось потом
этот страх преодолеть?

— Мне до сих пор страш-

но...

— Как случилось, что спор-

тивная гимнастика стала твоей
профессией?

— Я уже с первого класса...

Ну, может быть, не с первого,

а с четвертого-пятого почему-

то была уверена, что я должна

стать тренером. Во-первых, я

просто очень люблю детей.
Очень хотелось тренировать

их, что-то для них придумы-

вать. Во-вторых, очень боль-
шую лепту в мой выбор внес-

ли мои тренеры. Они мне при-

вили любовь к спорту, к этой
профессии.

— Марина, сейчас идет

твой первый учебный год, как

твой выбор, оправдывает ожи-

дания?

— Очень тяжело. Почему-то
мне пока не втянуться. Дети
шумят, не слушаются. Тяжело-
вато с ними пока. Видно, про-

сто нет еще авторитета педа-

гога. Хорошо, что старшие кол-

леги помогают.

— А если бы сегодня вы-

пала тебе такая возможность:

начать все сначала, изменился

бы твой выбор?

— Я бы начала. У меня

сейчас большое желание по-

явилось заново начать трени-

роваться, поездить на соревно-

вания...

Трудный вид

спорта
На отделении спортивной

гимнастики у девочек есть

группа, которую в ДЮСШ
называют сильнейшим со-

ставом. В нее входят и ше-

стиклассницы - семиклассни-

цы, и второклассницы-

третьеклассницы, в общем,
девочки разных возрастов.

Тренирует их тренерская

бригада во главе с Анатоли-
ем Геннадьевичем Кичевым:
Ольга Анатольевна Мальце-
ва, Галина Ульяновна Киче-
ва и Валентина Павловна
Куль.

Обычно в сентябре начина-

ется набор детей в ДЮСШ.
Принимают практически всех. И
начинаются занятия в группах

начальной подготовки. Тут сра-

зу же и становится видно, ка-

кая девочка на что способна: ка-

кая может тренироваться толь-

ко для здоровья, закалки, а ка-

кая может показать хороший ре-

зультат. И, естественно, если

девочка способная, она начина-

ет тренироваться большее ко-

личество времени, более интен-

сивно. И приходит в группу

сильнейших.

— Спортивная гимнастика
— трудный вид спорта, —

рассказывает Ольга Анатоль-
евна Мальцева, —- технически
трудный. Раньше как счита-

лось? Если девочка шустрая,

бегает, прыгает, значит ее на-

до в спортивную гимнастику.

(Окончание на 4-й стр.).



Труд— обратная
спортивной

сторона

медали
(Начало на 3-й стр.). не получалось, долго не полу- за какой период, чему должен

Но практика показывает, что в чалось, и вдруг получилось, научиться юный спортсмен. Ь
спортивной гимнастике прнжи- Это настолько приятно, и дети течение года мы определяем
ваются и тренируются девочки сами это чувствуют. Но, быва- окончательно их спосооиостн,
умные, которые любят трудить- ет, конечно, и трудно. Поэто- реакцию, смелость, выносли-
ся. Играет роль и начальный му в гимнастике и остаются вость, координацию. Дальше
уровень подготовки. Ведь одна только дети, которые умеют начинается трудоемкая^ работа
девочка приходит к нам, не умея трудиться,
ни разу подтянуться, а другая

спокойно подтягивается десять Та К ЭТО
раз. Вот так сразу у нас вы- 1 а
делилась Ира Екимова и Геля ЦЯЧИНЭСТСЯ
Семенова из второго класса "

Неллн Федоровна Пусто-
вал — хореограф в группе
спортивной гимнастики у
мальчиков. Именно к ней
приходят новички и от нее,
можно сказать, получают

первую путевку в спорт.

I Спецпереселенцы. 13 45 —

Хоккей, Товарищеская встре-
ча «Лос-Анжелес Кингз»
(США) — «Химик» (Воскре-
сенск). Передача из США. В пе-
рерыве (20.00) — Спокойной
ночи, малыши. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Душечка». X.
езильм. 22.55 — Новости. 23.05

Встреча фольклорных ансам-

блей.

школы № 12. Их сразу было
видно, буквально с первых тре-
нировок. Начали они посте-

пенно, а сейчас уже есть и ре-
зультаты. Недавно они езди-
ли на первенство общества
«Трудовые резервы» России.
Ира стала второй на брусьях и
на бревне. — Нелли Федоровна, как

На соревнования мы, в прин- приходят к вам ваши
ципе, ездим часто. На этом танники?

Вот я, хореограф, работаю
малышами в течение года, а
дальше они переходят к трене-
рам, которые работают с ними
непосредственно на снарядах.

— А как обстоят дела со

спортивной гимнастикой у
мальчиков сегодня?

— Это настолько сложный
вид спорта, что каких-то успе-

хов может достичь только ода-

ренный ребенок. Просто дети

среднего уровня физического
развития, в спорте практически
никаких перспектив не имеют.

воспи- А с одаренным ребенком нуж-

но очень много работать, как

же первенстве очень хорошо — Начнем с того, что все следствие — большая нагруз-

выступилн Оксана Афанасьева мы из истории давно знаем, ка. Но только такой путь ве-

и Ира Дмитриева. Ира высту- какой молодой вид спорта гим- Дет к успехам в гимнастике. А
пает по программе кандидата в настика. В каком плане моло- найти одаренных ребят в на-

мастера спорта, а Оксана по дой? В том, что мы делаем шем небольшом городке очень

первому разряду. Это пока у отбор детей самого маленького трудно. Есть у нас, правда,

нас сильнейшие в школе девоч- возраста — пяти лет. Дети ребята, которые имеют непло-

ки этого возраста. Ира учится обычно приходят к нам с боль-
в пятом классе, Оксана — в шой радостью, с увлечением.

Сначала приходят, конечно, с

родителями. Приглашаем мы

их из детских садов. Затем,

четвертом.

Занятия спортом, трени-
ровки быстро сближают лю

хую перспективу, но время по-

кажет, пока же загадывать ра-
но.

— Бывает ли, что ваших вос-

питанников приглашают

лей делают их единомыш- допустнм - 13 течен » е месяда спортивные интернаты?деи, делакл ил единиммш делаем проверку. Тех детей,

ленниками. Поэтому., на- Да. На протяжении 15

верное редко "кто"' бросает кт0 подходнт п0 всем показа ' лет - сколько мы здесь рабо-иернос, редко кто о.рисаег телям для гимнастики, мы от- таем, коллективы спортивные

занятия в спортивной школе. б ираем на отделение. Что каса- которые поставляют спортсме-

— Девочки, которые заннма- ется остальных, то мы предла- нов в олимпийскую сборную

лись на моем веку, пока я ра- гаем родителям привести их на (таких, как, например, спортив-

ботаю здесь, в спортивной шко- следующий год, чтобы они ок- ный клуб армии), часто пригла-

ле, все занимались до конца, реши. Во всяком случае, мы шают наших мальчиков в свои

никто школу не бросил, пока не этих детей стараемся не бро- интернаты. Но мы-то тоже до-

закончил 10 классов. Это Ма- сать и па будущий год посмот- рожим нашими спортсменами

рина Якушева, Света Веселова, реть снова. Во т и приходится выбирать

Оля Ошнна, Марина Факторо- С тем, кто отобран, начинает- учитывая, что все-таки нет \

вич. Все они поступили в ин- ся работа. Сначала это игра, нас столько времени на трени

статуты... Часто говорят о Очень много времени на заня- ровки и нет такой спортивной

том, что ежедневные трениров- тиях мы играем, иначе дети на базы, какой обладают эти ин

занятиях будут переутомляться, тернаты.

И уже потом постепенно начи- Из детского сада пятилет

маются тренировки. И букваль- ним, пришел к нам ’Вадик Ми

но в течение месяца становится хайлов. Отзанимался у нас

видно, кто из мальчиков по- пять лет и сейчас уже два го-

сильнее, с кем мы в дальней- да учится и занимается в ин

шем будем больше работать. тернате. Сегодня он вхолит

— А какая работа затем ”     ■■ -

идет с такими детьми?
— Прежде всего идет пла-

нирование, составляется про-

грамма, по которой преподава-
тель, тренер будет с ними ра-

ботать. То есть, определяется,

ки по четыре-пять часов —

это непомерный труд для дево-
чек. Я могу сказать, что ис-

пытывала сама, когда трениро-
валась. В принципе, больше
всего — это радость. Вот я

сейчас уже взрослый человек.
Об общеобразовательной школе,

как-то мало чего-то яркого

вспоминается. Другое дело —

о спортивной школе. Все при-

ятные воспоминания именно о

ней, о тренировках. Знаете, на-

сколько приятно, когда что-то

в состав молодежной
СССР, участвовал в

соорной
междуна-

родных встречах, был там при

зером. Так что, будем наде

яться, что, может быть, он по

падет на следующую Олимпиа
ДУ.

В 1959 году в Сланцах открылась детско-

юношеская спортивная школа. Правда, тогда

она не располагала ни своим зданием, ни да-

же своей материальной базой. Работала в

общеобразовательных школах. Первое вре-

мя в школе было только отделение легкой
атлетики. И были неплохие для того време-

ни спортивные достижения. Позднее, где-то

в 1965 году, открылись отделения волейбола,
баскетбола, чуть позднее — бокса. В 1974
году появилось отделение художественной
гимнастики, а в 1975 — спортивной гимнасти-

ки. В это же время открылось и отделение

шахмат. Сегодня в ДЮСШ осталось только

три отделения — легкой атлетики, спортив-

ной гимнастики и шахмат. Главная причина

закрытия остальных отделений — нехватка

тренерских кадров.

Первым директором школы был Лев Яков-
левич Березин. Он же был тогда и тренером.

О его работе можно судить по таким красно-

речивым фактам из истории школы: он подго

товил 10 мастеров спорта по легкой атлетике

Некоторые из них становились чемпионами

СССР, участниками международных соревно
ваний.

Эти добрые традиции, заложенные в спор

тивной школе буквально с первых дней ее су

ществования, продолжаются и сегодня преем

пиками Льва Яковлевича и его учениками ко

торые работают в ДЮСШ.
Позади у Сланцевской ДЮСШ тридцати

летний путь, принесший школе заслуженную

славу. Впереди вновь тренировки, вновь со-

ревнования, вновь радость спортивных побед

словом, вся обратная сторона спортивных ме

далей в будни и блеск победного золота

праздники.

А. ПАВЛОВ.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

СРЕДА, 6 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Концерт. 9.05 — «Цыган».
X. т. ф. 3-я серия. 10.25 —

Здравствуй, музыка. 11.10 —

Клуб путешественников. 12.10
— Танцы эпохи Возрождения.
15.30 —- Л. Бетховен. «Эг-
монт». Музыка к трагедии

И. В. Гете. 16.15 —- Диалог с
компьютером. 17.00 — Про-

19.30 — Детский экран, 20.40
— Реклама 20.55. — 01, 02,
03. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.30 — Угол зрения.
22.00 — Хлеб насущный. 23.00
— Новости. 23.10 — Концерт-
ная студия.

СРЕДА, 6 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 12.00
— Телефильм. 15.00 -— Теле-
информация. 15.10 — Про-
грамма передач. 17.55 — Фильм.
18.10 — Телешкола. 18.30 —

Заглянем в сад. 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 — Бе-
седы о театре. 19.20 — Фильм.
19.30 — Детский экран. 20.40
— Реклама. 20.50 —- Как го-
лосовать? 21.00 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Канал
+ 1. Охота за тугриками. 22.00

грамма ТВ ' Финляндии. 17.55 - ^круглым столо_м. 23.00
Детский час. 18.55 — Фут

бол. Кубок УЕФА. 1/8 фина-
ла. «Динамо» (Киев) — «Фио-
рентина» (Италия). В переры-
ве (19.45) — Сегодня в мире.
21.00 — Время. 21.40 — Ки-
нопанорама. 23.10 — Сегодня
в мире.

Новости. 23.10 — За круг-
лым столом (продолжение).

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5

декабря — «Прошлое было
ошибкой». Начало в 17, 19,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5
декабря — «Новые приключе-
ния Квентина Дорварда, стрел-

ка королевской гвардии». На-
чало в 16.20, 18.10, 20, 22 ча-

са.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

23.25— Поет Катрин Хелен
(Финляндия). 00.05 — «Иду-
щий следом». X. ф. Новости.
Мелодии одной оперетты.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — Альманах. 8.35, 9.35

Физика. 9 кл. 9.05 — Не-
мецкий язык. 1-й год обучения. 5 декабря — «Муха». Начало в

10.05 — Немецкий язык. 2-й 18, 22 часа.

ОбДща?биология°' 310 кл/и.Об ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
— Новости. 12.05 — «Душеч- КОВ. ^5 декабря — «Тугф^
ка». X. ф. 13.20 — Концерт из У зе л». Начало в 17, 19, 21 чж*
произведений Кара Караева.
17.00 — Новости. 17.10 —

«Любочка». Худ. телефильм.
18.20 — «Суд совести». Д. ф.
18.45 — Младкина из Наукана.
1910 — Программа телевиде-

ния Таджикской ССР. 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
Глоток свободы. 20.45 —

Ступень к Парнасу. 21.00 —

Время». 21.40 — «Тийна».
Фильм-спектакль.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 5 ДЕКАБРЯ

9.50 — Тринадцатая сессия

Ленинградского городского Со-
вета народных депутатов 20
созыва. 17.35 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.40 — Док.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 декаб-
ря — «Зеркало треснуло»; На-
чало в 17, 19 часов.

К СВЕДЕНИЮ СЕЛЬСКО-

ХОЗЯЙСТВЕННЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ, - ;

КООПЕРАТИВОВ,

АРЕНДАТОРОВ И

ПРЕДПРИЯТИЙ

РАЙОНА

8 декабря 1989 года Слаи-
цыагрокоопенаб организует

ярмарку по продаже запас-

фильм. 18.30 — Мультфильм, м ых частей к тракторам и

Ералаш». Юмористический автомобилям, товаров про-

киножурнал. 19.00    
Объявления. 19.05

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 5 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35

— Док. фильм. 16.45 — Пре-
красный Таиланд. 17.10 —

Здравствуй, музыка. 17.55 —

Мультфильмы. 18.25 — Кон-
церты фестиваля. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Моло-
дежный вестник. 19.40 — «Цы-
ган». Худ. фильм. 3-я серия.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15, 11.15 — Альманах.
8.35, 9.35 — География. 8 кл.

9.05 — Французский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Фран-
цузский язык. 2-й год обучения.

Реклама.
Музы-

кальный фильм. 20.10 — Ре-
клама. Объявления. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время». 21.40 — Телестан-
ция «Факт». 600 секунд. 21:50
— «Формула любви». Худ. ф.
23.15 — Камертон.

СРЕДА, 6 ДЕКАБРЯ

9.00 — Этика и психология
семейной жизни. 9.30 —

Мультфильм. 9.50 — Док. ф.
10.00 — Астрономия. 11-й кл.

10.15 — Телефильм. 17.35 —

Телестанция «Факт». Телетайп.
17.40 — Док. фильм. 18.00 —

Мультфильмы. «Ералаш».
18.30 — Телефильм. 18.55
— «Прощание славянки». X. ф.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.
21.00 — «Время». 21.40 —

Телестанция «Факт». 600
секунд. 21.50 — Реклама. Объяв-
ления. 21.55 — Позиция. 22.25
— Национализм. Портрет без
ретуши.

техннческо-изводственно

го назначения.

Ярмарка состоится на

территории поселка Слан-
цыремтехагропромснаба с 8
часов в помещении Дома
культуры. Справки по те-

лефонам: 64-434, 2-22-73.

3—1

Учителя, родители, уча-

щиеся школы № 5 глубоко
скорбят по поводу трагичес-

кой гибели ученика 8а клас-

са ЗАХАРОВА Александра.

Коллектив отделения

Сбербанка № 6889 соболез-
нует Галине Михайловне
Яковлевой по поводу без-
временной кончины отца.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 5 ДЕКАБРЯ

Док. фильм. 9.05 — «Цыган».     
Худ. фильм. 2-я серия. 10.25— 2 L00 —” Д ВреМя»2 Г40 —"ак- 10 - 35 > 11-35 — Музыка’. 2 кл.

туальное инте рвью. 21.50 — Ц 05 ~~ Новости. 12.05 —

Благотворительный концерт «Гран-па». Худ. фильм. 13.25
23.05 — Сегодня в мире ' ~ Ритмическая гимнастика.

13.55 — Док. фильм. 17.00 —

Новости. 17.10 — Позабытая
23.30 — «Амуланга». X. ф. окраина. 17.40 — За безопас-

Новости. Спортивная програм- ность движения. 17.45 — Рит-
ма. мическая гимнастика. 18.15 —

«Арктур — гончий пес». Фи-
льм-концерт по рассказу 10. Ка-
закова. 11.25 — Это было...
было... 11.45 — Детский час.

(С уроком французского языка).
12.45 — Док. фильмы. 15.35 —

«У подножия башни Адиюх».
Передача из Пятигорска. 16.25

Сердечно благодарим коллек-

тивы шахты им. С, М. Кирова,
ЛПО «Ленинградсланец», тех-

никума, ПО завода резиновых .

изделий, родных и близких,
оказавших помощь в ..похоронах
нашего дорогого и горячо лю-

9.00 — Программа передач, бимого Григорьева Григория
9.05 — Фильм. 9.25 — Дет- Алексеевича,
ский экран. 9.55 — «Боковой Дети, внуки.
ветер». X. ф. 11.00 — Дири-  
жер матча. 11.10 — Фильм.
15.00 — Телеинформация. Сердечно благодарим коллек-

15.10 — Программа передач, тив тепловых сетей,, оказавший
15.15 — Фильм. 17.50 — Те- помощь в похоронах и разде-
лешкола. Химия. 18.15 — Те- ливший с нами горечь утраты
лешкола. Полезные советы, дорогого, любимого Потапова
18.45 — «Актуальная камера». Александра Ивановича.
19.00 — Спортивная призма. Мать, родственники.

Гмвта пдаетоя па
парпкам, средам, четвергам,

аатагцан в суМаеаш
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